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Lieu	  
Buvette	  du	  Pavillon	  des	  Sports,	  rue	  de	  la	  Charrière,	  2300	  La	  Chaux-‐de-‐Fonds,	  19h30	  

Personnes	  présentes	  
Marie-‐Aude	   Farron,	   Anne	   Bernard,	   Mélanie	   Fournier,	   Marie-‐Jeanne	   Thomi,	   Robin	  
Augsburger,	  Yannick	  Troyon,	  Maroussia	  Pfister,	  Zélie	  Zuend,	  Marion	  Künzli,	  Serge	  Künzli,	  
Maxime	   Künzli,	   Isabelle	   Künzli,	   Elena	   Ruiz,	   Sabine	   Perrenoud,	   Cristina	   Fernandez,	  
Hector	   Fernandez,	   Arnaud	   Santschi,	   Benoît	   Fleury,	   Aurélien	   Bovet,	   Scott	   Rohrbach,	  
Claudia	   Concordia,	   Andrea	   Schmid,	   Nathalie	   Piccolo,	   Jérémy	   Kienle,	   Pierre	   Messiaux,	  
Caroline	   Eichenberger,	   Jennifer	   Iseli,	   Florian	   Frésard,	  Michaël	  Maître,	   David	   Goudron,	  
Aline	   Fleury,	   Stéphane	   Fleury,	   Jean-‐Paul	   Chèvre,	   Lucienne	   Bolis,	   Lea	   Bolis,	   Luca	  
Dellandrea,	   Emilie	   Widmer,	   Caroline	   Freléchox,	   Nicolas	   Jubin,	   Christophe	   Boichat,	  
Claude-‐Alain	  Christen,	  Elio	  Schneider,	  Maria	  Grazia	  Mansour,	  Micael	  Pires,	  David	  Troyon,	  
Geovanni	   Berriguete,	   Bryan	   Albrici,	   Yohan	   Sester,	   Gaël	   Dubois,	   Ylana	   Meyer,	   Lauren	  
Musitelli,	   Nadia	   Bangeter,	   Mélanie	   Gagnebin	   Brown,	   Claudia	   Boichat,	   J-‐Lise	   Humair-‐
Farron,	   Pascal	   Dudan,	   Rémi	   Hennet,	   Monica	   Barreira,	   Philippe	   Schaer,	   Jean-‐Bernard	  
Michel,	   Jean-‐Jacques	   Dubois,	   Valentin	   Clément,	   Victor	   Michel,	   Stéphane	   Chiussi,	   Zeus	  
Sabato,	  Guilia	  Favre,	  Anne-‐Marie	  Terrapon	  

Personnes	  excusées	  
David	   Prestinari,	   Chloé Porchia,	   Fabrice	   Dell'Andrea,	   Vincent	   Theurillat,	   Sylviane	  
Humberset,	   Claudine	   Ioset,	   Naika	   Lanz,	   Hélène	   Barblan,	   Margaux	   Houriet,	   Stéphanie	  
Sallin,	   Loïc	   Degen,	   Giulia	   Voiblet,	   Kenny	   Perrinjaquet,	   Noa	   Tonel,	   Samuel	   Derbali,	  
Charlotte	  Humair,	  Sabrina	  Richard,	  Pierre-‐Alain	  Bex,	   Justine	  Dellanegra,	  Salia	  Brulhart,	  
Maurane	  Caseux,	  François	  Caseux	  

1.	  Mot	  de	  bienvenue	  et	  bilan	  du	  président	  
Nicolas	   tient	   à remercier	   chaleureusement	   les	  personnes	  présentes:	   belle	   récompense	  
pour	  le	  travail.	  Il	  précise	  que	  Lecture	  du	  PV	  de	  l'AG	  2014	  et	  de	  cette	  AG	  Extraordinaire	  
sera	  fait	  à l'AG	  de	  juin.	  Bilan:	  eu	  à nouveau	  eu	  du	  plaisir	  à travailler	  avec	  le	  comité dans	  
une	  situation	  pas	  facile	  à gérer.	  Club	  sain,	  tant	  financier	  et	  sportif.	  Toujours	  au	  début	  du	  
GT,	   M16	   ont	   un	   début	   de	   championnat	   surprenant	   ce	   qui	   montre	   que	   la	   relève	   est	  
présente.	   PT:	   cela	   se	   passe	   bien.	   Bonne	   présence	   tant	   au	   plan	   sportif	   qu'aux	  
manifestations.	  Merci.	  

2)	  Elections	  des	  scrutateurs	  
Zeus	  Sabato	  et	  Scott	  Rohrbach	  
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3)	  Situation	  du	  UHC	  La	  Chaux-‐de-‐Fonds	  

a)	  Equipes	  saison	  2014-‐15	  	  

Hommes	  GT	  
Les	  hommes	  GT	  sont	  en	  bas	  de	  classement,	  mais	  tout	  se	  passe	  bien.	  Ont	  des	  blessés	  et	  
sont	  en	  attente	  d'avoir	  l'effectif	  au	  complet.	  

Dames	  GT	  
Pierre:	  Milieu	  de	  classement	  bonne	  saison	  mais	  effectif	   serré (mais	  on	  arrive	  à gagner	  
avec	  cela)	  !	  

Hommes	  PT	  
Ca	  va	  bien,	  l’équipe	  mélange	  toutes	  les	  générations.	  Cette	  saison	  en	  4ème	  est	  plus	  difficile	  
que	  l'année	  passée	  mais	  plaisir	  à jouer.	  	  

Dames	  PT:	  
Bon	  début	  de	  saison	  et	  pas	  trop	  de	  blessées.	  

M21	  filles	  
Problèmes	  d'effectif,	  mais	  travaillent	  comme	  ça.	  Espèrent	  recruter	  des	  filles	  dès	  14	  ans	  à 
17-‐18	  ans.	  

M16	  
Excellent	   début	   de	   saison,	   contents,	   les	   juniors	   se	   donnent	   à fonds	   et	   les	   résultats	  
suivent.	  Objectif	  :	  être	  dans	  les	  4	  premiers	  à la	  fin	  de	  la	  saison.	  	  

Juniors	  C	  
Excellent	  début	  de	  saison,	  gros	  effectifs.	  Dernière	  équipe	  PT	  avant	  le	  GT.	  Sont	  parfois	  17	  
à l'entraînement,	  mais	  c’est	  top	  et	  il	  y	  a	  une	  bonne	  ambiance.	  	  

Juniors	  D	  /	  Ecole	  du	  unihockey	  	  
Cela	  se	  passe	  bien,	  ils	  sont	  4èmes	  bonne	  relève	  et	  sympa.	  

Vétérans	  
Peu	  de	  blessés,	  tout	  se	  passe	  bien	  :-‐)	  	  
	  

b)	  Finances	  :	  Situation	  à Juin	  2014	  	  
Bilan	  fin	  2013-‐14:	  positif.	  	  Pour	  le	  moment,	  les	  cotis	  sont	  comptabilisés	  	  
	  
Quelques	  exemples	  de	  rentrées	  en	  2014	  :	  	  
Nuit	  du	  unihockey	  :	  6867.40	  
Ramassage	  du	  papier:	  3000.-‐	  	  
Vente	  des	  bières:	  CHF	  500.	  	  
	  
De	  plus	  en	  plus	  de	  salles	  et	  dépenses	  à venir,	  donc	  important	  de	  maintenir	  les	  rentrées!	  	  
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4)	  Projets	  en	  cours	  

a)	  Salles	  /	  SDS	  
Il	  y	  a	  actuellement	  passablement	  de	  choses	  en	  cours,	  dont	  notamment	  la	  réorganisation	  
des	   salles	  Numa	  Droz	   que	   le	   UHCC	   va	   proposer	   à	   la	   ville	   pour	   obtenir	   plus	   de	   salles.	  	  
Garçons	  M18	  pour	   la	   saison	  prochain,	  donc	   le	  Pavillon	  est	  plein	  =	  on	  doit	   trouver	  des	  
salles	  pour	  les	  équipes	  PT	  à Numa	  Droz.	  A	  venir	  :	  tournois	  à domicile	  à organiser.	  
 

b)	  Partenariat	  avec	  Le	  Locle	  
Il	  y	  a	  des	  échanges	  avec	  Le	  Rouge	  et	  Or	  Le	  Locle	  au	  niveau	  du	  GT	  (des	  aides	  cette	  année).	  
Succès	  avec	  le	  mouvement	  juniors	  ce	  qui	  signifie	  que,	  s'il	  manque	  des	  joueurs	  dans	  une	  
des	  équipes,	  il	  est	  possible	  de	  faire	  des	  échanges.	  	  
Comme	  nous	  partons	  plutôt	  dans	   l'optique	  GT,	   il	   est	   important	  que	   les	   joueurs	  qui	  ne	  
souhaitent	  pas	  jouer	  sur	  GT	  puissent	  aller	  au	  Locle.	  Actuellement:	  6	  juniors	  A	  du	  UHCC	  
au	   Locle,	   cela	   se	   passe	   bien.	   Ils	   reviendront	   l'année	   prochaine	   pour	   le	   GT.	   Le	   Locle	  
privilégie	  le	  PT,	  il	  faut	  qu'on	  puisse	  s'entendre	  pour	  le	  bien	  du	  unihockey	  de	  la	  région.	  	  
	  
Le	  but	  est	  de	  maintenir	   les	   filières	  complètes	   (Juniors	  A	   -‐>	  Hommes	  PT,	  qui	  donne	  un	  
réservoir	  pour	  le	  GT).	  Si	  on	  laissait	  le	  PT	  au	  Locle,	  on	  perdrait	  des	  vases	  communicantes.	  	  
	  
En	   cours:	   création	   de	   l'association	   neuchâteloise	   d'Unihockey	   ANU.	   Projet	   commencé,	  
mais	  l'idée	  est	  de	  poursuivre.	  	  

5)	  Divers,	  discussions	  et	  questions	  ouvertes	  
Pour	  l'instant,	  il	  ne	  semble	  pas	  avoir	  de	  questions.	  	  

6)	  Elections	  

a)	  Election	  de	  la	  deuxième	  vice-‐présidente	  
Mélanie	  Fournier	  se	  propose	  de	  faire	  ce	  travail	  pendant	  les	  	  prochains	  mois,	  en	  parallèle	  
de	  Caroline	  Freléchox,	  démissionnaire	  pour	  la	  fin	  de	  la	  saison.	  	  

• 68	  oui	  
• 0	  non	  
• 0	  abstentions	  	   =>	  Mélanie	  Fournier	  par	  acclamation.	  	  

b)	  E lection	  du	  président	  	  
Nicolas	  n’a	  pas	  reçu	  beaucoup	  de	  retours	  suite	  à son	  mail.	  Dans	  la	  salle	  non	  plus,	  pas	  de	  
propositions.	   	  Christophe	  Boichat	  présente	  son	  projet	  :	  Déjà au	  comité (sponsoring)	  on	  
l'a	  motivé à venir.	  Pierre	  s'est	  propose	  comme	  directeur	  sportif,	  c'est	  aussi	  cela	  qui	   l'a	  
motivé.	  En	  collaboration	  avec	  Pierre	  mener	  à bien	  les	  projets	  en	  cours.	  	  

• Oui:	  64	  	  
• Non:	  4	  
• Abstentions:	  0	   =>	  Christophe	  Boichat	  est	  élu	  par	  acclamation.	  	  
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7)	  Verre	  de	  l'amitié	  
	  
L’Assemblée	  générale	  extraordinaire	  se	  termine	  à	  20h02.	   	   	  
	   	  

	  	  	  	  	  	  	  	  AS_26.01.2015	  


